
1 
 

様式第2号（第8条関係） 

審 議 会 等 会 議 録 

会議の名称 第35回 加須都市計画事業野中土地区画整理審議会 

開催日時 

【書面会議通知日】 

令和4年8月24日（水） 

【議決日（書面審議質問事項提出締切日）】 

令和4年9月12日（月） 

開催場所 ― 

議長氏名 山下 勝雄 

出席委員 

○審議会委員 

 大塚 高弘、並木 勝、天野 和子、正者 美知子、小林 正一、新井 常友、 

臼田 松江、田村 次郎、大塚 武、石井 英男、石渡 信雄、佐藤 好利、 

田村 力三、齊藤 善孝、山下 勝雄 

欠席委員 ― 

会議次第 

【議 事】 

（議案） 

・加須都市計画事業野中土地区画整理事業評価員の選任について 

（協議事項） 

・加須都市計画事業野中土地区画整理事業 事業計画（第6回）変更について 

（報告事項） 

  ・令和4年度道路工事等の施行予定箇所等について 

  ・従前地分筆に伴う仮換地指定の軽微変更について 

（その他） 

・審議会だよりの発行について 

会議資料の名称 

資料1(公開) 

  ・加須都市計画事業野中土地区画整理事業評価員の選任について 

    ・加須都市計画事業野中土地区画整理事業 事業計画(第6回)変更について 

    ・令和4年度道路工事等の施行予定箇所等について 

   ・審議会だよりについて 

資料2(非公開) 

   ・従前地分筆等に伴う仮換地指定の軽微変更について 

会議の公開又は 

非公開の別 
一部非公開 

  非公開の理由 仮換地指定等の内容について、個人情報が関係するため 

傍聴者の数 ― 

説明者の職・氏名 ― 

事務局職員職・氏名 

大利根総合支所長：今村 伊知朗 

大利根総合支所 農政建設課 

参事兼課長：中島 久彦、同課主査：齋藤 雄一、同課主査：野崎 浩次、  

同課主査：戸井田 裕子、同課主任：岡田 剛行 
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会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項 回答率 １５/１５ 過半数以上の回答があり、審議会成立 
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様式第3号（第8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

並木 勝委員   

 

 

回答     

 

 

 

 

 

大塚 武委員 

 

 

 

回答 

 

 

 

 

 

齋藤善孝委員 

 

回答 

 

 

 

 

 

臼田松江委員 

 

 

【議事（書面審議を行う事項）】 

（１）議案 加須都市計画事業野中土地区画整理事業評価員の選任について 

（書面による意見及び回答） 

  なし 

（書面決議） 

議案事項の承認に賛成：15人  反対：0人 

賛成多数により諮問事項を承認 

 

 

（２）協議事項 加須都市計画事業野中土地区画整理事業事業計画（第6回）変更について 

 

度重なる事業期間延伸の原因は何なのか。工事の予算がつかず工事が進捗しないと思われる

が、4回も事業期間を遅延させた原因を究明し、対策を掲示してほしい。 

 

事業を推進する中で、事業計画の見直しによる残事業の増加等から年度ごとの財源等も含み事

業計画の延長を行ってきた。現状では国の交付金が要望額を大きく下回る額で採択されているた

め、一般財源からの繰入れや保留地を産み出し処分するなどの財源確保を図り、事業計画に沿っ

た工事が進められるよう努めて参りたい。 

 

 

令和9年度までに工事は終了すると言われ不満ながら我慢していたが、また延期と聞いて失望

した。工事が終わり居住している住民がいる区画があるのに、118 街区周辺など、まだ手掛けて

いないところもあり不公平だ。早急な施行を要望する。 

 

 現在、仮換地指定率が 95.3％でありますが、100％の地権者同意が得られるよう努めるととも

に、国の補助金や市の一般財源からの繰入金の財源確保を図りながら、御意見のありました 118

街区東側で稲荷木落排水路沿いの街区を含め、地権者の方々が早期に仮換地先の土地利用が図ら

れるよう事業を進めて参りたい。 

 

 

 事業期間が長期にわたるため、短期化の努力をお願いしたい。 

 

 事業の長期化により、地権者の方々に大変ご迷惑をお掛けしている。具体的な時期は示すこと

は困難であるが、事業期間までに完了できるよう努めて参りたい。 

 

 

（３）報告事項 令和4年度道路工事等の施行予定箇所等について 

  

道路の工事が中途半端となっている場所があるが、今後どのように工事を行っていく予定であ

るのか。 
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回答 

 

 

 

 

田村次郎委員 

 

回答 

 

 

 

並木勝委員 

 

回答 

  道路整備については、事業費や補償交渉などの理由により未着手路線がありますが、財源確保

や地権者に対し継続的に丁寧な交渉を重ねることで早期に道路が整備できるよう努めて参りた

い。 

 

 

 道路工事が進んでいないようだが、もう少し積極的に進めてほしい。 

 

 財源確保の調整と地権者に対し継続的に粘り強く交渉を行うことで、事業計画どおりに進める

よう努めて参りたい。 

 

 

 令和4年度の工事費用を教えてほしい。 

 

現年度分が78,506,000円、繰越分が36,039,000円、合計114,545,000円である。 

 

  

会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

 令和4年9月26日 

 

署名 天野 和子   

 

署名 正者 美知子  

 

 


